



## 「プロ野球開幕!!」

前田人形

今年も早いもので、もう4月となり、春爛漫の気持ちの良い季節となりました。4月といえば、いよいよプロ野球シーズンの開幕です。カープファンの私にとって、今年もまた、10月までの一喜一憂の毎日が始まりました(笑) ということで、4月2日、さっそくマツダスタジアムにヤクルト戦を見に行ってきました。(今回はひとりで!)

期待の新人、大瀬良投手がプロ入り初登板するという事で、大瀬良の背番号14のユニフォームを身につけ、気合いを入れて熱い声援を送りました。

その甲斐あってか(?)試合は、大瀬良の好投で接戦となり、延長12回、最後は予期せぬ堂林のホームランでサヨナラ勝ち / やりました!! 大興奮!!! だったのに……。実は、9回に同点とされ延長戦に入ったのですが、延長10回が終わって午後10時を過ぎていたので、私は明日のことを考え、途中で帰ってしまったのです。(最悪) 帰る途中の車のラジオから流れてくる、サヨナラ勝ちに湧く球場の大歓声!

あーあ、帰るんじゃなかったあ~(+o+)

スタジアム



頑張ってる最後まで観れば良かったあ~。(残念!!) でもまあ、カープが勝てば、それで良いのです。(笑) 丁度今日が、私の58回目の誕生日だったので、忘れられない最高のプレゼントになりました。(笑) 今年は、良い新人選手が入り、選手層も厚くなって、去年以上に期待のもてるシーズンになると確信しています。私の中での順位予想は、ズバリ2位ですが(1位はやはり巨人でしょうか?)、選手とファンが一体となり、Aクラスと言わず、何とか23年ぶりの優勝を勝ち獲ってもらって昭和50年の初優勝の時の、あの感動を、再び味わいたいものだと強く思います。



大瀬良初登板



(次回は必ず最後まで観戦します!!)

2014. 4. 10. 郷田



遺影用にしたい程のカッコよさ!

## 【パン焼いてみました】

先月からあわただしく、なかなか家でゆっくり過ごせるときが少なくなっていたのですが、やっと一息ついて家でゆっくりしていると、“ちょっと手伝ってくれん?”と声がかかりました。

いつもは、ホームベーカリーに全部お任せなのですが、たまには“クリームパン”でも作ってみようという事となりまして、生地までは機械で簡単にできるので、伸ばしてクリームを入れて丸める一手間をかけてみました。

クリームも準備してあったので、ホントに作ったと言えるのかどうかは別として、ちょっと食べ応えのある美味しいできあがりとなりました。

結構簡単にできるので皆さんもいかがですか?



ほーら出来アガリ



どうぞ召し上がれ!  
な~んてネ

筏津



麺棒で伸ばして...



クリームを包んで



丸く整えて、  
ちょっと寝かしてzzz



オーブンで焼き  
ま~す。



途中で卵を塗って



主人の義父は今年90歳になり、主人の弟の家族と一緒に福井に住んでいます。「会いたいな～」と何度も電話があり、思い切って会いに行きました。雪国だから寒いだろうと思って行ったのですが、今年は以前より結構暖かくビックリしました。義父もすごく喜んでくれて、行って本当に良かったです(\*^。^\*)

2泊したのですが、主人が通った幼稚園・小学校等に行ってみました。幼稚園は大きな神社の中に有ります。とてもモダンで神社の中とは思えない様な建物で、今は文化財になっている様でした。

小学校は味真野小学校と言う所で、校庭の真ん中に、樹齢140年を超える桜の大木が有り、北陸のお花見スポットランキング、第3位にもなっている様です。私が行った時は7分咲き位の状態でしたが、「この桜は140年もの間、ここで歴史の移り変わりを

見てきたんだな」と思うと考え深いものが有りました。福井と言えば恐竜博物館・永平寺・東尋坊等が有りますが、久しぶりに行った東尋坊は時代の流れでしょうか、観光客も少なく、ずらっと道の両側に並んでいた土産物店は空き店舗が沢山有りました。義父は毎日、自転車で近くのスーパーに行き、自分の食事は自分で作っているとの事でした。すごいな！・・・もし私が同じ年になったら、同じことが出来るだろうか・・・？

あっ、でも・・・いや、まずその年齢まで頑張れるかどうか、問題でした。。(一一;) 片山



幼稚園



小学校



東尋坊



樹齢140年を超える桜

近所に《ガザニア》がとてもきれいに咲いているところがあります。日本名を「クンショウギク」と言われているようです。南アフリカの多年草(宿根草)で開花期が年に2度あります。4・5・6月と9・10・11月です。過湿が駄目みたいです。花言葉は[あなたを誇りに思う]だそうです。かわいく咲いてる花を見るとつい、写メをしまいます。 棕田



皆様に先日募集させていただきました『春』のタカラフェアに 21名のお客様に参加していただき、皆様と一緒に バスツアーに行ってきた。当日は天候にも恵まれ気持ち良い1日でした。

広島西道路が開通して 呉I.C.からタカラ商工センターショールームまで約30分で行けるようになり、アッ!と言う間にショールームに着きました。ショールームでは 皆様思い思いに商品を見たり、お楽しみイベントなどに参加されたり・・・と時間を過ごされていました。昼食はマリーナホップに立ち寄り「GU GU」というお店でバイキング料理を食べていただきました。美味しかったで～す(\*^^\*)



スケジュール的に余り余裕がなく慌ただしかったかもしれませんね!? 次回はもう少し時間に余裕を持って\*\*\*\*\*と反省しております。

参加していただきました 皆様 本当にありがとうございました。とても楽しく過ごさせていただきました。又、宜しくお願いします。 桑井



1級建築士事務所

太進建設株式会社

呉市宮原11丁目8-24 TEL0823-25-0125

検索